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Cureggia 
 
La CQ si è riunita poche volte, in ragione dei riscontri che hanno ottenuto nostre 
precedenti segnalazioni: l’1. settembre ci siamo incontrati per organizzare una festa di 
quartiere che, date le cattive condizioni meteorologiche non ha poi potuto essere svolta; 
previa richiesta da parte della Commissione, il 4 ottobre tre membri della stessa, ossia 
Kliner, Caduff e Gianini, si sono incontrati con una delegazione del Cantone, per indicare 
lo stato della strada che collega Cureggia a Pregassona; il 21 dicembre quasi tutti i 
membri della Commissione si sono riuniti per un bilancio e per farsi gli auguri di Natale. ln 
conclusione, non si può non constatare che si cerca di promuovere qualche iniziativa per 
la popolazione, compatibilmente con il progressivo scemare dell'entusiasmo. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


